
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

H. Cuerpo de Regidores 
Núm. De Oficio REG/MPA/115/15 

 
 
 
C. LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
P R E S E N T E.- 
 
 
 
Con las facultades que nos confiere el artículo 34 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, solicito se sirva incluir dentro 
del orden del día de la Sesión Ordinaria del H. Cabildo a celebrarse el 05 de 
junio del año en curso, el informe de las Comisiones que presido. 
  
 
Sin otro particular, quedo de Usted; 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 02 DE JUNIO DEL 2015.  
 
 
 
 
 

C. PROFRA. MIREYA PORRAS ARMEDÁRIZ 
COORDINADORA DE LAS COMISIONES DE LA MUJER 

 Y DESARROLLO SOCIAL 
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I.-Información General: 
 
 
 
 
 Coordinadora de las Comisiones de Desarrollo Social y de la Mujer 

 
 Secretaria de la Comisión del Deporte 

 
 Secretaria de la Comision de Educacion y Cultura  

 
 Vocal de la Comision de Asentamientos Humanos 

 
 
II.-Puntos de Acuerdo Presentados ante Cabildo:  
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 52 ORDINARIA.- del día seis de marzo del año 
dos mil quince, reunidos en el Salón Francisco I. Madero de la Unidad Administrativa 
Municipal 
 
ASUNTO NÚMERO TRECE.- Relativo a la autorización para colocar una placa con el 
nombre de la Profesora Dolores Canizales de Urrutia en la Rotonda de Mujeres Ilustres. 
Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de votos, por 
lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se aprueba la colocación de una placa en la "Rotonda de 
Mujeres Ilustres", con el nombre de la Profra. Dolores Canizales de Urrutia, quien fuera 
fundadora de la Universidad Femenina de Ciudad Juárez, convirtiéndose después en 
Universidad Autónoma de Ciudad Juárez, quedando a cargo de la "Asociación Vamos 
Unidas por Juárez", el financiamiento de la instalación de la placa y su mantenimiento.  
SEGUNDO.- Notifíquese el presente acuerdo para los efectos legales conducentes 
 
ASUNTO NÚMERO QUINCE.- En desahogo del presente asunto relativo a la 
presentación del Informe de la Comisión de la Mujer respecto de la ganadora de la 
Presea Kirá. Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad 
de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO.- ÚNICO.- En merito de lo expuesto en los resultandos y considerandos que 
anteceden y como reconocimiento a la labor altruista que ha realizado en nuestra 
comunidad, ese Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua, acuerda que la Presea Kirá para el año de 2015, le sea entregada a Lilia 
Aurora Pacheco Morales. 
  
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 53 SOLEMNE.- del día ocho del mes de marzo 
del año dos mil quince, reunidos en el Centro Municipal de las Artes, ubicado en la Av. 
16 de Septiembre y Calle Mariscal, declarado Recinto Oficial para celebrar esta sesión. 
V. Entrega de la Presea "Kirá" Hija de Mujer, a la ciudadana Liliana Aurora Pacheco 
Morales.  



  
 
II.-Actividades de las Comisiones de Desarrollo Social y de la Mujer  
 
 
Como Coordinadora  de la Comisión de Desarrollo Social se realizo la 
convocatoria para las siguientes reuniones de trabajo: 
 
24 de febrero del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día martes 24 de febrero del año 2015, tiene inicio 
la reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unanime, acto seguido solicita a las Regidoras integrantes de la 
comision la autorización para agotar el orden del día a tratar en la 
reunión, siendo aprobado por unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz, pone a consideración de las integrantes de la Comisión, 
hacer una visita a diversos comedores comunitarios del municipio, lo 
anterior para constatar que el servicio que presta sea el adecuado, 
además de escuchar a las personas que los atienden sobre la 
problemática que enfrentan de manera cotidiana, ya que una vez que 
fueron instalados por la Secretaria de Desarrollo Social del gobierno 
federal, no se tiene el dato exacto sobre el número de beneficiarios, 
además de constatar la entrega de equipo  a centros de ayuda como 
escuelas y asociaciones con Comedores Comunitarios, los Sistemas 
para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Estatal y Municipal 
entregarán 24 cocinas completas para facilitar la preparación de 
alimentos de manera permanente, este servicio se brinda a través de 
de la Coordinación de Asistencia Alimentaria, los cuales reciben la 



solicitud de los directivos de instituciones educativas y asociaciones 
que actualmente brindan apoyo alimenticio a niños y adultos, y una vez 
compuesta la gestión se realiza un estudio de viabilidad que de ser 
aprobado se inicia inmediatamente con la instalación. Esta ayuda de 
cocinas escolares del DIF Municipal y Estatal proporciona un estufón, 
mesas de trabajo y mesas para servir los alimentos a los niños, además 
de despensas para poder brindar alimentación a los infantes, así como 
asesoría para realizar los menú y la preparación de los alimentos”  
 
Las Regidoras acuerdan, realizar la visita en la semana comprendida 
entre el 02 al 06 de marzo del presente. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 11:30 horas. 

 
11 de marzo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día miércoles 11 de marzo del año 2015, tiene inicio 
la reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, el Lic. Francisco de la Torre, 
asesor del P.A.N.  y asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, 
asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unánime, acto seguido solicita a las Regidoras integrantes de la 
comisión la autorización para agotar el orden del día a tratar en la 
reunión, siendo aprobado por unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz, pone a consideración de las integrantes de la Comisión, 
los siguientes asuntos: 
 



Primero.- Se da seguimiento al asunto de los diversos comedores 
comunitarios del municipio, lo anterior para constatar que el servicio 
que presta sea el adecuado, por lo que la Comisión acuerda solicitar la 
presencia de personal de la Dirección de Desarrollo Social para que 
presente un informe detallado del estado que guardan los comedores 
comunitarios en todos sus aspectos, siendo el día 23 de marzo del 
presente a las 11:00 horas la fecha acordada para dicha vista. 
 
Segundo.-Informa la Regidora Mireya Porras, que el Reglamento de 
Consejo de Desarrollo Social ha sido remitido a Comisiones, 
concretamente  la de Gobernación, ya que se pretende entre otras 
cosas, la substitución de la Comisión de salud  e incluir a la Comisión 
de la Juventud y a la Jurisdicción Sanitaria del Estado, lo anterior con la 
idea de fortalecer dicho reglamento en cuanto a su representatividad.   
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas  del día 11 de marzo del 2015 
 
23 de marzo del 2015.- 
 

En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día lunes 23 de marzo del año 2015, tiene inicio la 
reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, el Ing. Salvador Barrboza Delgado, 
Director del Programa Municipal Alimentario Sustentable Familiar y 
representante del Lic. Gerardo Hernández Ibarra, Director General de 
Desarrollo Social, como invitados especiales los C. Regidores Alberto 
Reyes Rojas, coordinador de la fracción edilicia del P.R.I. y Norma 
Alicia Sepúlveda, del PAN y asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unánime las regidoras integrantes de la comisión, acto seguido 
solicita a las Regidoras integrantes de la comisión la autorización para 



agotar el orden del día a tratar en la reunión, siendo aprobado por 
unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes y concede el uso de la 
palabra al Ing. Barboza representante del Director de Desarrollo Social 
para exponga ante la comisión el informe relativo a los Comedores 
Comunitarios. 
 
En uso de la palabra el Titular del Programa Alimentario Municipal, 
explica que Desarrollo Social del Municipio, no es la entidad 
responsable de la planeación y operación de los comedores 
comunitarios, que la función de la dependencia municipal es  
coadyuvante, que la participación es de coordinación y apoyo, expone 
ante la comisión los siguientes datos: 
Se tiene planeado el establecimiento de 73 comedores en el municipio, 
en la actualidad se han puesto en operación 63 de los cuales 34 de 
ellos están espacios públicos, 12 en espacios públicos de la comunidad 
y 11 en organizaciones de la sociedad civil,  se proporcionan  2 
alimentos y de manera mensual son 4,375 
En cada comedor trabajan de manera voluntaria 20 mujeres, siendo en 
total 1,260 personas que trabajan de las 6 de la mañana a las 3 de la 
tarde y el nivel socioeconómico de los beneficiarios es  adultos 
mayores, enfermos,  viudas, huérfanos y niños con problemas 
intrafamiliares. 
Como dato adicional, se informa sobre la situación de los comedores 
comunitarios, que el 60% de ellos presentan problemas de goteras y de 
infraestructura, que reciben un apoyo inicial de $ 75,000.00 en especie 
para su operación y mejoras, que los meses siguientes el apoyo es en 
proporción al número de beneficiados en el mes inmediato anterior, se 
informa también que el cobro a los beneficiarios de los comedores es 
de $ 5.00 por alimento y que se brindan  2 alimentos, almuerzo y 
comida, las personas que ahí laboran son voluntarias y no reciben pago 
alguno, informa el Ing. Barboza que recientemente se les ha otorgado a 
algunas voluntarias tarjetas del programa sin hambre para compensar 
su valiosa ayuda. 
Informa el Ing. Barboza de un proyecto  de Plantación de Huertos y 
Hortalizas en apoyo a  los comedores comunitarios, que es un proyecto 
que requiere una inversión de $ 285,000.00, que podrá establecerse en 
47 comedores comunitarios, mismos que resultaron producto de un 



estudio de factibilidad, el cual consistiría en la siembra de hortalizas y 
cría de gallinas. 
Finalmente la Regidora Mireya Porras agradece la presencia del Ing. 
Barboza, de los Regidores Invitados y de la propia Comisión de 
Desarrollo Social.  
  
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas del día 11 de marzo del 2015 
 
15 de abril del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día miércoles 15 de abril del año 2015, tiene inicio 
la reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  

 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 

Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unánime las regidoras integrantes de la comisión, acto seguido 
solicita a las Regidoras integrantes de la comisión la autorización para 
agotar el orden del día a tratar en la reunión, siendo aprobado por 
unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz, informa a las integrantes de la Comisión de Desarrollo 
Social, lo relativo a la veda electoral y lamenta que el área de desarrollo 
social es una parte muy sensible del gobierno municipal pero que las 
autoridades del gobierno del Lic. Enrique Serrano, no desean correr 
riesgos y nos han instruido incluso recibimos un curso por funcionarios 
del I.N.E, la autoridad en la materia electoral para evitar caer en 
posibles conductas que puedan ser interpretadas como delitos 
electorales por esa razón se recomienda lo siguiente: 
 
1.-Se pueden otorgar apoyos siempre y cuando no se publiciten 



2.-Se pueden organizar actos públicos pero omitiendo los logos de la 
actual administración 
3.-Se pueden otorgar apoyos como despensas y otro tipo de ayuda, 
siempre y cuando no tengan los logotipos de la actual administración 
 
En uso de la palabra, las regidoras Zuri Medina Reyes y Rosario 
Delgado, acuerdan con la coordinadora de la Comisión, evitar cualquier 
actividad que pueda ser mal interpretada y en consecuencia afectar el 
proceso electoral que culmina el 07 de junio del presente 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas del día 15 de abril del 2015 
 
29 de abril del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día miércoles 29 de abril del año 2015, tiene inicio 
la reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unánime las regidoras integrantes de la comisión, acto seguido 
solicita a las Regidoras integrantes de la comisión la autorización para 
agotar el orden del día a tratar en la reunión, siendo aprobado por 
unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz, informa a las integrantes de la Comisión de Desarrollo 
Social, que se han recibido una gran cantidad de solicitudes de apoyo 
de la Dirección General de Desarrollo Social, esas solicitudes son: 
Despensas, 
Apoyo para techar 
Material de construcción 
Medicinas 



 
Las regidoras Zuri Medina Reyes y Rosario Delgado, solicitan a la 
Coordinadora de la Comisión, que también han recibido una cantidad 
considerable de solicitudes pero que por la veda electoral NO ha sido 
posible gestionar ante Desarrollo Social algún tipo de apoyo, por lo que 
acuerdan solicitar al Director de Desarrollo Social que informe sobre las 
ayudas que puedan brindar a las personas de escasos recursos que lo 
soliciten 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas del día 29 de abril del 2015 
 
13 de mayo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día miércoles  13 de mayo del año 2015, tiene inicio 
la reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unánime las regidoras integrantes de la comisión, acto seguido 
solicita a las Regidoras integrantes de la comisión la autorización para 
agotar el orden del día a tratar en la reunión, siendo aprobado por 
unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto, la Regidora Mireya Porras, informa las 
asistentes que en días pasados le infirmaron de la Dirección General de 
Desarrollo Social, que todas las solicitudes, gestiones y tramites en 
dicha dependencia se reanudan una vez concluidas las elecciones a 
celebrarse el día 07 de junio del presente, por lo que se solicita que se 
recopilen todas las solicitudes para hacerla llegar a dicha dirección, 
pero que pueden enviar personas con alguna gestión y se le podrá 
ayudar con discreción , ya que están impedidos por la legislación 



electoral, pero que si se pueden atender casos urgentes o de mucha 
necesidad. 
 
La Regidora Rosario Delgado, expresa que tiene algunas solicitudes de  
material de construcción, medicinas y despensas, que las hará llegar 
una vez concluido el proceso electoral. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas del día 13 de mayo del 2015 
 
27 de mayo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo 
las 11:00 horas del día miércoles  27 de mayo del año 2015, tiene inicio 
la reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Social  Mireya Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina 
Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, 
Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por  el Lic. Nicolás Jurado 
Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras 
Armendáriz agradece a los presentes su asistencia  y solicita a la 
dispensa de la lectura de la minuta anterior estando de acuerdo de 
manera unánime las regidoras integrantes de la comisión, acto seguido 
solicita a las Regidoras integrantes de la comisión la autorización para 
agotar el orden del día a tratar en la reunión, siendo aprobado por 
unanimidad de votos. 
 
Como siguiente asunto, la Regidora Mireya Porras, informa las 
asistentes que de acuerdo con las funciones que tienen como 
Regidoras en lo relativo a la inspección y vigilancia, se dio a la tarea de 
revisar el presupuesto destinado al Desarrollo Social del Municipio 
durante el presenta año, destacando lo siguiente: 
 
Enero   $63.9 millones   
 
Febrero $63.1 millones   
 



Marzo $69.2 millones   
 
Abril    $73.2 millones   
 
Mayo   Aun no se tienen datos 
 
Una vez conocido los montos, se agendará una visita a la Dirección de 
Desarrollo Social para medir de manera cuantitativa el impacto de 
dichos montos en programas y en personas o familias beneficiadas. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 12:00 horas del día 13 de mayo del 2015 
 
 
Como Coordinadora de la Comision de la Mujer se realizo la  
convocatoria para las siguientes reuniones de trabajo: 
 
09 de febrero del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas 
del día lunes 09 febrero  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por 
el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo 
planteando los siguientes asuntos a tratar. 
1.-La Regidora Coordinadora de la Comisión, informa sobre la solicitud 
que harán al Tesorero municipal para realizar la premiación del ganador 
del concurso para el diseño de la presea " Kira" a los estudiantes del 
Instituto de Ingeniería y Arquitectura de la U.A.C.J, consistente en $ 
5000,00 para el ganador y  tres placas para reconocer a los 3 mejores 
trabajos. 
2.-La Regidora Evangelina Mercado, informa a  las integrantes de la 
Comisión, sobre los trabajos desarrollados para la convocatoria, 
evaluación de los trabajos entregados y la eventual premiación que 
deberá realizarse el próximo 13 de febrero  en la U.A.C.J. 



Acordando la comisión a una siguiente reunión para ver lo relativo a la 
entrega de la Presea " Kira", para la elaboración de la convocatoria 
respectiva, así como la elaboración de los Diplomas de reconocimiento 
para hacer las placas respectivas 
3.-La  Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes 
sobre la organización de la "II Carrera Municipal de la Mujer", a 
celebrarse el próximo sábado 14 de marzo, toda vez que el 08 de 
marzo fecha que se conmemora el día internacional de la mujer, habrá 
de celebrarse una sesión solemne de cabildo,   a lo que se acuerda lo 
siguiente: 
La elaboración de un presupuesto que incluya la compra de Camisetas, 
Agua, Fruta, suvenir consistente en un Kit que Incluya una lonchera y 
termo para entregar a las primeras 300 mujeres que lleguen a la meta 
el día de la carrera 
La invitación a las Direcciones Generales que tengan relación con la 
organización de la carrera siendo estas, Protección Civil, DIF Municipal, 
Instituto Municipal del Deporte, Transito y Seguridad Publica. 
Solicitar la elaboración de posters para la difusión de la carrera a 
Comunicación Social del Municipio, mismos qua habrán de colocarse 
en todos los centros comunitarios, universidades, lugares públicos del 
municipio 
Avisar a la Dirección de Educación y Cultura sobre la Sesión Solemne a 
celebrarse el día 07 de marzo del 2015 a las 10:00 a.m. tentativamente. 
Tratar el asunto en la próxima sesión PREVIA  de cabildo a celebrarse 
el próximo día 20 de febrero del presente. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, 
siendo las 9:30 horas.  
 
16 de febrero del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas 
del día lunes 16 febrero  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por 
el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo 
planteando los siguientes asuntos a tratar. 



Primero.-El informe relativo a la premiación de las concursantes para el 
diseño de la presea Kirá, misma que se realizo en las instalaciones del 
Instituto de Arquitectura Diseño y Arte de la Universidad Autónoma de 
Ciudad Juárez, resultando ganadora la C. Alondra Cinthia Mena Sáenz, 
quien fue acreedora de un premio de $ 5.000.00 cinco mil pesos, así 
mismo se entregaron diplomas de participación  como segundo lugar al 
la C. Elvia Karen Valle Rodríguez y tercer lugar para Dalila Salinas 
Gómez. 
 
Segundo.-Se trata lo relativo a la organización de la II Carrera de la 
Mujer, acordando enviar oficio al Director de Instituto Municipal del 
Deporte para solicitar el apoyo logístico para la organización de la 
Carrera. 
Tercero, se realiza la revisión de la convocatoria para la recepción de 
propuestas para la entrega de la Presea Kirá el próximo domingo 08 de 
marzo  en el marco del día internacional de la mujer en el Centro 
Municipal de las Artes 
 
No habiendo mas asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a 
las 10:00 de la mañana del día 16 de febrero del 2015 
 
11 de marzo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas 
del día miércoles 11  de marzo  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, los asesores 
Rodolfo Irigoyen del P.A.N, Armando Alonso García, del P.V.E.M., 
asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción 
edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo 
planteando los siguientes asuntos a tratar. 
Primero.- Una autoevaluación de la  1a. entrega de la presea Kirá, 
destacando las fortalezas y debilidades en todas las etapas de la 
organización de dicha entrega, comentando la Regidora Mireya Porras, 
que hay mucho por hacer y mucho por mejorar, que las expectativas 



que se tenían con los objetivos  logrados, eso nos da la idea de que el 
evento puede salir mucho mejor para el siguiente año. 
La Regidora Evangelina Mercado, comenta sobre la necesidad de 
hacer una convocatoria más amplia que incluya a todos los sectores de 
la sociedad, particularmente a las organizaciones de mujeres,  
acordando las integrantes de la Comisión de la Mujer, que la segunda 
convocatoria para la presea Kirá, deberá ser más amplia e incluyente. 
Segundo, la Comisión acuerda hacer una cordial invitación a la 
Directora del Instituto Municipal de la Mujer, para crear una mejor 
sinergia en el trabajo, ya que en fechas recientes no ha existido la 
coordinación de esfuerzos entre el Instituto y la Comisión de la Mujer, 
por esa razón la importancia de su comparecencia ante el seno de la 
Comisión. 
Tercero.-La Regidora Coordinadora de la Comisión, solicita  el apoyo 
de las integrantes de la Comisión, para no realizar la Carrera de la 
Mujer, toda vez que el  tiempo para la organización es muy poco, por lo 
que solicita el voto de confianza de las integrantes de la Comisión para 
planear con tiempo la carrea el próximo año con la intención de tener 
una mejor organización y mayor convocatoria, la Comisión acuerda por 
unanimidad de votos que la carrera de la mujer, se realice el próximo 
año. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a 
las 13:00 de la del día 11 de marzo del 2015. 
 
23 de marzo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 09:00 horas 
del día lunes 23  de marzo  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, los asesores 
Francisco de la Torre del P.A.N, Armando Alonso García, del P.V.E.M., 
asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción 
edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo 
planteando los siguientes asuntos a tratar. 



Primero.- La Comisión toma el acuerdo de invitar a las próximas 
reuniones a la titular del Instituto Municipal de la Mujer, Dra. Martha 
Patricia Barraza de Anda, la intención, es conocer cuáles son las 
actividades que desarrollan el Instituto y cuáles son los planes y 
proyectos para este 2015 
Segundo.- Se plantea la necesidad de refrendar el convenio de 
colaboración que se firmo con el Instituto Municipal de la Mujer del 
Municipio  de Poza Rica Veracruz, toda vez que en ese municipio se 
realizó  el cambio y es otra la titular del Instituto de la Mujer y en el caso 
de Juárez  ya  se  realizó el nombramiento de la Titular Martha Patricia 
Barraza de Anda, por lo que es procedente organizar  y confirmar la 
firma del convenio a lo que la Regidora Mercado se compromete a 
investigar el nombre de la titular del Inmujer en Poza Rica y 
eventualmente informar a la Coordinadora de la Comision. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a 
las 10:00 dela del día 23 de marzo del 2015 
 
15 de abril del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 09:00 horas 
del día miércoles 15  de abril  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por 
el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo, 
para tratar lo relativo a los acuerdos tomados en la reunión anterior, 
concretamente sobre la posibilidad del refrendo del convenio de 
colaboración con autoridades del Inmujer del municipio de Poza Rica 
Veracruz, la Regidora informa que se está en proceso de acopio de 
información para ver la viabilidad, a demás de checar la agenda del 
Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano, en los próximos días se 
habrá de concretar las fechas y las condiciones en que se realizara la 
firma del convenio. 
Otro asunto que pone a consideración la Regidora Mireya Porras, es lo 
relativo a la veda electoral , exponiendo que  recibieron un curso por 
parte de funcionarios del I.N.E., para prevenir posibles actos 



constitutivos de delitos electorales, razón por la cual considera 
importante hacer del conocimiento de la Comisión para no incurrir en 
dichos supuestos que la Ley Electoral establece, las integrantes de la 
Comisión acuerdan que por parte  de la Comisión de la Mujer no habrá 
actividades o pronunciamientos en favor de partido alguno incluso ni de 
la actual administración municipal para  evitar algún conflicto  por la 
veda electoral. 
No habiendo mas asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a 
las 10:00 del día 15 de abril  del 2015. 
 
29 de abril del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas 
del día miércoles 29  de abril  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, los asesores 
Rodolfo Irigoyen del P.A.N y Armando Alonso García, Asesor del 
P.V.E.M. y  asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la 
fracción edilicia del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora  Mireya Porras 
Armendáriz, da la bienvenida a los presentes  a la reunión de trabajo, 
agradeciendo su presencia y  plante los siguientes asuntos a tratar. 
Primero.- La Comisión toma el acuerdo de invitar a las próximas 
reuniones a la titular del Instituto Municipal de la Mujer, Dra. Martha 
Patricia Barraza de Anda, la intención, es conocer cuáles son las 
actividades que desarrolla el Instituto, así como la integración y 
documentación de algunos proyectos que la Comisión  de la Mujer, 
considera se pueden ejecutar en este municipio. 
Segundo.- Se toma el acuerdo de que la Comisión de la Mujer debe 
tener una participación mas activa en el Consejo Municipal de la Mujer, 
así como en el Instituto Municipal de la Mujer, toda vez que es 
necesario articular acciones y políticas publicas tendientes a buscar el 
desarrollo y protección de la mujer fronteriza, la idea es buscar la forma 
de concretar  proyectos y que el Instituto Municipal de la Mujer, sea el 
que las ejecute ya que por su naturaleza es la instancia que le 
corresponde. 
 



No habiendo mas asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a 
las 09:50 del día 29 de abril  del 2015 
 
13 de mayo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 9:00 horas 
del día miércoles 13 de mayo  del 2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por 
el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como segundo asunto la Regidora Mireya Porras, sugiere que la 
Dirección del Instituto Municipal de la Mujer Juarense, debiera 
encargarse de programas de información, sensibilización, capacitación, 
asesoría y difusión, mismos que deben ser promovidos entre la 
población y especialmente entre las mujeres, una cultura de equidad y 
una vida sin violencia, para que la ciudadanía identifique y denuncie las 
prácticas de violencia. A través de: talleres, pláticas, conferencias 
relacionadas con los programas: mismos que pueden ser  desarrollados 
en centros comunitarios, escuelas públicas y privadas, el sector 
empresarial, ferias Ciudadanas y en instalaciones públicas municipales,  
sugiere que el INMUJER  debe buscar influir en la transformación de 
actitudes para la equidad de la mujer juarense, brindar  apoyo,  
atención a víctimas de cualquier tipo de violencia, ya sea familiar, física, 
económica, sexual, patrimonial y psicológica,  buscando dar a conocer 
los diversos apoyos y programas municipales a los que pueden 
acceder, tales como: atención psicológica, asesoría jurídica, escuela 
básica, media básica y media superior, gestión de medicamentos y 
otros; en coordinación con dependencias estatales y federales,  debe 
vincular a las mujeres para que se incorporen a los programas Seguro 
de Jefas de Familia y Oportunidades. 
Por lo que la Comisión acuerda hacer llegar a la Directora del Instituto 
de la Mujer Juarense, estas ideas para que sean convertidas en 
proyectos o programa específicos de esa instancia municipal, ya que en 
lo que va del año 2015, se ha observado muy poca actividad por parte 
del INMUJER, situación que debe cambiar toda vez que se realizaron 
grandes esfuerzos para la creación del Instituto y los resultados hasta 
la fecha no han sido del todo satisfactorios. 
 



No habiendo más asuntos que tratar de dio por terminada la reunión a 
las 09:50 del día 13 de mayo  del 2015 
 
20 de mayo del 2015.- 

 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores, y siendo las 13:00 horas 
del día miércoles  20  de mayo  del   2015, tiene inicio la reunión de la  
Comisión de la Mujer  en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia 
estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la 
Mujer, Mireya Porras Armendáriz,  Coordinadora, Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria y  Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidas por 
el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. 
Como segundo asunto la Regidora Mireya Porras, pone a 
consideración de las integrantes un asunto que por su naturaleza 
requiere la atención de la Comisión de la Mujer, el tema es la 
publicación  en el periódico local Diario de Juárez, relativo a denuncia 
presentada ante la Comision Estatal de Derechos Humanos, misma 
que se adjunta a la presente minuta: 
Empleados del Instituto de la Mujer aportaron grabaciones y 
testimoniales sobre la denuncia por violencia psicológica en el ámbito 
laboral, desvío de recursos públicos para fines privados y 
discriminación por razones de diversidad sexual en contra de la 
directora, Patricia Barraza quien es catedrática en año sabático de la 
Universidad Autónoma de Ciudad Juárez. 
Las quejas presentadas ante la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos, por 4 de los 6 empleados del Instituto Municipal de la Mujer, 
continúan su curso según informó el primer visitador Adolfo Castro 
Jiménez. 
“Ya enviamos las notificaciones correspondientes al alcalde Enrique 
Serrano ya que de él depende la directora del Instituto, Patricia Barraza 
de Anda, y tienen 15 días para responder sobre los señalamientos 
mientras tanto nosotros seguimos haciendo la investigación y 
recibiendo pruebas”, señaló. 
Entre otras cosas los empleados del Instituto Municipal de la Mujer 
señalaron que desde que empezaron a trabajar desempeñan sus 
labores desde las mesas de la Biblioteca Central de la UACJ, en la 
casa de Patricia Barraza o en el cubículo que como maestra de tiempo 
completo tiene asignado en el edificio de doctorado del Instituto de 
Ciencias Sociales y Administración. 



Al respecto el rector de la UACJ, Ricardo Duarte Jáquez, dijo que en 
ocasiones los maestros investigadores tienen intercambios o proyectos 
mutuos y por lo tanto reciben en la universidad a personal de 
dependencias gubernamentales. 
“No estamos para crear problemas por lo que investigaré con el director 
de ICSA porque en caso de ser cierto, se trata de algo fuera de lugar”, 
expresó el Rctor. 
 
Además de no contar con un espacio de trabajo, los empleados del 
Instituto de la Mujer señalaron que son víctimas constantes de gritos, 
insultos y maltrato durante sus horas laborales. 
“Nos llama a trabajar a su casa hasta medianoche, nos grita delante de 
las personas, nos llama ‘niñitas’, cuando alguien pregunta por el trabajo 
que realiza el único hombre del departamento dice que es el ‘carga 
cajas’, y nos amenaza con sus influencias y conocidos 
constantemente”, la comisión  toma el acuerdo de conocer la versión de 
la titular del Instituto Municipal de la Mujer, así como de los empleados, 
lo anterior con el ánimo de buscar una conciliación y conocer por voz 
de los actores el asunto en cuestión. No habiendo mas asuntos que 
tratar de dio por terminada la reunión a las 13:30 del día 22 de mayo  
del 2015 
 
 

IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión de Educacion y Cultura 
 

Se asisitio a las reuniones convocadas en este periodo  
 
																																																																																																															 
Como Secretaria la Comisión del  Deporte  asistí a las siguientes 
reuniones, en donde se trataron los siguientes asuntos: 
 
Se asisitio a las reuniones convocadas en este periodo  
 
 
 
 
 
 
V.-Reuniones Diversas 
 
 



Asimismo en mi carácter de Regidora  he acudido a las siguientes 
reuniones: 
 
FEBRERO 2015.- 

 
Día 04.- Reunión Previa de Cabildo. 
  
Día 06.- Sesión de Cabildo. 
 
 
Día 11.- Seminario: “El Derecho a la ciudad: Revoluciones Urbanas, Capital y 
Modelos de Ciudad” en las instalaciones del IMIP. 

 
Día 12.- Conferencia impartida por el Dr. Jordi Borja, de la Universidad Oberta 
de Cataluña, España, quien impartió el tema: “Modelos de Ciudad: Barcelona y 
América Latina”; en la misma fecha se asistió al Seminario: “El Derecho a la 
ciudad: Revoluciones Urbanas, Capital y Modelos de Ciudad” en las 
instalaciones del IMIP. 
 
Día 14.- “Matrimonios Colectivos”, en el Gimnasio de la UACJ. 
 
Día 18.- Reunión Previa del Ayuntamiento, de la misma manera se asistió a 
reunión del Consejo Deliberativo del IMIP. 
 
Día 19.- Consulta Pública y Presentación del “Estudio Integral y Plan Regulatorio 
para el Transporte de carga en ciudad Juárez”, con el objeto de presentar 
propuestas para la actualización del Reglamento de Rutas de Cargas, evento 
celebrado en la sala audiovisual del IMIP. 
 
Día 20.- Ceremonia del aniversario luctuoso de Francisco I. Madero, en la “Casa 
del Adobe”; en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria de Cabildo número 
51, en el Salón Francisco I. Madero; posterior a ello se acudió a la ceremonia 
protocolaria de cambio de nomenclatura del Blvd. Fundadores a Blvd. Federico 
de la Vega Mathews, evento celebrado en la unidad deportiva Siglo XXI. 
 
Día 21.- Octava Audiencia Pública en la Colonia Pascual Ortíz Rubio. 
 
Día 24.- Ceremonia protocolaria de Jura de Bandera en el Gimnasio de 
Bachilleres, avenida Tecnológico y Pedro Meneses de Hoyos. 
 
Día 25.- Reunión de trabajo de la Comisión de Seguridad Pública. 
 
Día 27.- Reunión para la presentación del Plan de Movilidad Ciclista y Taller de 
Planeación Estratégica, como seguimiento del Proyecto de Transporte 
Sustentable y Calidad de Aire, en las instalaciones del IMIP; de la misma 



manera, se asistió a Reunión Intermunicipal de la Cruzada contra el Hambre, 
evento organizado por la Dirección de Desarrollo Social. 
 
MARZO 2015.-  
 
Día 02.- Ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza del Batallón 
de los Supremos Poderes; en la misma fecha se asistió a reunión de estudio y 
diagnóstico que guarda la contabilidad gubernamental, en la sala de juntas de 
Tesorería Municipal.  
 
Día 03.- Sesión Plenaria del Gabinete Municipal para la Prevención Social de la 
Violencia, celebrada en el Salón Francisco I. Madero. 
 
Día 04.- Reunión Previa de Cabildo, en la Sala “José Reyes Estrada”; en la 
misma fecha se asistió a la Academia de Policía a reunión de trabajo. 
 
Día 05.- Evento para celebrar el día de la Mujer, en las instalaciones de la 
Oficina de Gobierno del Estado. 
 
Día 06.- Sesión Ordinaria del Ayuntamiento Número 52, en el Salón Francisco I. 
Madero. 
 
Día 08.- Sesión Solemne del Ayuntamiento Número 53, con motivo de llevar a 
cabo la premiación de la Presea Kirá. 
 
Día 09.- Reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos 
Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos Humanos, 
Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, reunión 
celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
Día 11.- Reunión de la Comisión de Seguridad Pública Municipal, para realizar 
análisis de estadística proporcionada por la Mesa de Seguridad. 
 
Día 18.- “Convocatoria Pública Nacional para la Inversión Privada en 
Reestructuración Urbana del Centro Histórico de Ciudad Juárez”, presentada por 
el Presidente Municipal Lic. Enrique Serrano Escobar en el Salón Francisco I. 
Madero; en la misma fecha se asistió a Reunión Previa de Cabildo y posterior a 
ello a Sesión de Cabildo Extraordinaria Número 54. 
 
Día 19.- Informe de actividades de FECHAC. 
 
Día 20.- Sesión de Cabildo Ordinaria Número 55. 
 
Día 23.- Reunión de trabajo para tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos 
Castillo Peraza, en conjunto con la Dirección de Asentamientos Humanos, 



Secretaría del Ayuntamiento y Dirección de Desarrollo Urbano, reunión 
celebrada en la sala de juntas de la Dirección de Desarrollo Urbano. 
 
24.- Se asistió a reunión del Comité de Salud Municipal en el Salón Francisco I. 
Madero.  
 
Día 25.- Se asistió a reunión informativa para abordar lo relativo a la 
normatividad de la veda electoral, con personal del INE. 
 
Día 26.- Seminario “Inclusión de las personas con discapacidad, reglamento de 
construcción para el Municipio de Juárez, Chihuahua 2015”, convocada por la 
Red por la inclusión de las personas con discapacidad y el cuerpo académico 
“Planificación y Desarrollo Urbano” de la UACJ, en el Centro de Convenciones 
cibeles. 
 
Día 27.- Ceremonia de entrega de becas, evento organizado por la Dirección 
General de Educación y Cultura, celebrado en el Auditorio Benito Juárez. 
 
Día 29.- Ceremonia de develación del mural y placa conmemorativa de Juan 
Gabriel en el Centro Histórico de la ciudad. 
 
Día 30.- Comparecencia del Tesorero Municipal, en Sala “José Reyes Estrada” 
para tratar asuntos relacionados con las finanzas municipales, en la misma 
fecha se asistió a sesión extraordinaria del IMIP. 
 
Día 31.- Reunión de inicio de levantamiento del Censo Nacional de Gobiernos 
Municipales por parte del INEGI, convocado por Secretaría Técnica, en el Salón 
Francisco I. Madero; en la misma fecha se asistió a reunión de trabajo para 
tratar asuntos pendientes de la Colonia Carlos Castillo Peraza, en conjunto con 
la Dirección de Asentamientos Humanos, Secretaría del Ayuntamiento y 
Dirección de Desarrollo Urbano, reunión celebrada en la sala de juntas de la 
Dirección de Desarrollo Urbano.  
 
ABRIL 2015.- 
 
Día 06.- Ceremonia protocolaria e izamiento de bandera, en la Plaza del Batallón 
de los Supremos Poderes. 
 
Día 08.- Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 10.- Sesión de Cabildo Ordinaria Número 56, en el Salón Francisco I. 
Madero. 
 
Día 13.- Presentación del proyecto de Reglamento Municipal de Ecología y 
Protección al Ambiente a cargo del área jurídica de la Dirección de Ecología; en 



la misma fecha se asistió a presentación sobre el proceso electoral actual por 
parte del Instituto Estatal Electoral, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 15.- Curso de capacitación  en materia de protección de datos personales 
impartido por ICHITAIP, convocado por Secretaría Técnica. 
 
Día 16.- Ceremonia de graduación de jóvenes en diversas áreas técnicas, 
organizado por el colectivo “Empréndete Juárez”. 
 
Día 22.- Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 23.- Se realizó visita al área propuesta para el desarrollo Independencia XXI, 
con los integrantes de la Comisión de Desarrollo Urbano. 
 
Día 24.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria Número 57, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
Día 25.- “Carrera de Colores”, organizada por jóvenes juarenses para promover 
el deporte, en el Chamizal. 
 
 
Día 30.- Evento-desayuno con motivo de celebrar el día del niño, en el Salón 
Francisco I. Madero; posterior a ello se convivió durante la jornada laboral con el 
niño designado Regidor por un día. 
 
MAYO 2015.- 
 
Día 04.- Cuarta Reunión del Cosejo Directivo de INMUJER. 
 
Día 05.- Desfile conmemorativo al aniversario de la Batalla de Puebla; en la 
misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
Día 07.- Sesión de Cabildo Ordinaria Número 58, en el Salón Francisco I. 
Madero. 
 
Día 08.- Festejo del adulto mayor en las instalaciones del INBA, organizado por 
el DIF Municipal.  
 
Día 12.- Cuarta Reunión del Cosejo Directivo de INMUJER. 
 
Día 20.-  Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 22.- Sesión de Cabildo Ordinaria Número 59, en el Salón Francisco I. 
Madero.   
 



Día 26.- Se asistió a la presentación del Proyecto San Jerónimo, en el Salón 
José Reyes Estrada. 
 
 
JUNIO 2015.- 
 
Día 03.- Reunión Previa de Cabildo. 
 
Día 05.- Sesión de Cabildo Ordinaria Número 60, en el Salón Francisco I. 
Madero.   
 
 
V.-Gestión y apoyo a la comunidad  
	
	
Se han apoyado a diversas personas que acudieron una servidora a solicitar 
diversos apoyos, en especial por diferentes conceptos: 
 

 Orientación 
 Gestión ante otras dependencias del Gobierno Municipal 
 Apoyo Económico 
 Despensas 
 Ayuda para la adquiscion de utiles escolares y medicinas 

 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, y con 
el fin de informar las actividades de las Comisiones de las cuales soy 
Coordinadora. 
 
Sin otro particular, me es grato quedar  de Usted muy: 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“2015, AÑO DEL GENERALÍSIMO JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN” 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 03 DE JUNIO DEL 2015.  
 
 
 
 

PROFRA. MIREYA PORRAS ARMENDARIZ  
REGIDORA  COORDINADORA  DE LAS  COMISIONES DE DESARROLLO 

SOCIAL Y DE LA MUJER	


